



尼崎市立成良中学校

学校だより

平成24年4月13日 No. 1

141名の新入生を迎え24年度がスタート!!

正門を入ると、満開の桜が私たちを迎えてくれます。

11日には、141名の元気な新入生が入学し、416名で今年度がスタートしました。4月は、草花に躍動があり、私たちは新しいことが始まる高揚感で、何かしらうきうきした気分になります。今までより、少し成長した自分づくりをはじめましょう。



4月9日。新学年のスタートはクラス発表から始まりました。誰と一っしょのクラスかドキドキする瞬間です。体育館で前任の木村啓子校長先生の退任式に続き、新しい先生の着任式がありました。4月10日は、3月までお世話になった先生方の離任式。そして午後には掃除・入学式の準備をしました。時間を守って集まり、静かに話を聞き、一生懸命入学式の準備をする生徒の姿はとてすばらしく、『学校生活の基本目標』をしっかりと守ろうとする気持ちが育っているように見えました。

11日。第8回めの入学式が行われ、新入生の皆さんに3つお願いをしました。

よろしくお願ひします

4月1日付で成良中学校長として着任しました平山直樹です。平成元年から8年間城内中学校に勤め、城内中では震災も経験しました。街の変わり様や成良中の学校環境に驚いています。教職員一丸となって、地域の皆様に信頼される学校づくりに努めます。ご支援・ご協力よろしくお願ひいたします。



一、挨拶をしましょう。

何気なく交わす短いことばが、次のつながりをつくれます。

一、勉強をしましょう。

自分の進路を切り開くためには、学力が必要です。

一、周りを見ましょう。

自分にはないものを持った人や自立したところで支えている人の存在を知ることです。

いろいろな活動を通して、自分で考え、判断できる人になってほしいと願っております。どうぞよろしくお願ひいたします。

右の教育目標に基づき、教育活動を行っております。

学校は集団生活の場です。

授業、生徒会活動、クラブ活動、行事など全ての教育の場面において、森信三氏の次のことばを基本に据え、生徒の指導にあたっております。

【学校生活の基本】

学校生活におけるあらゆる場面で、規律ある行動が求められます。基本的な生活習慣を確立し、より効果的な学習が行われるよう、学校生活の基本を、以下のように定めています。

「 時を守り 場を清め 礼を正す 」

【学校教育目標】

- 人間尊重の精神に徹し、《自分の考えを持ち、より良い行動ができる生徒の育成》
- 自ら学び続ける力を養う (自学自習)
 - 共に汗を流し、共に生きる (共汗共生)
 - 命の尊さを理解し、心豊かに生きる態度を育てる (敬愛慈恕)
 - 文化の創造を目指す校風の樹立 (文化創造)